

Erinnern für die Zukunft

Sachor **beziehungsweise** **9. November**

Die biblische Aufforderung „Sachor“ bedeutet „erinnere dich“. Am 9. November gedenken Christinnen und Christen der Pogrome von 1938, Jüdinnen und Juden gedenken am Jom HaSchoah der Ermordeten. Wir brauchen die Erinnerung an das Unrecht, um Zukunft zu gestalten – ohne Antisemitismus. Geh denken!

#beziehungsweise: jüdisch und christlich – näher als du denkst

#beziehungsweise:
jüdisch und christlich – näher als du denkst
www.juedisch-beziehungsweise-christlich.de

Achtung: Alle Links führen ausschließlich zu elektronischen Dateien! Nur einige davon liegen auch gedruckt vor. Welche, erfahren Sie hier www.imdialog.org/publikationen

Gottesdienste, Andachten, Bildmeditationen zum Gedenken an die Pogromnacht
<http://www.imdialog-shop.org/wachsam>

Welt aus den Fugen. Versuche des Erinnerns
<http://www.imdialog-shop.org/fugen>

Es wurde immer schlimmer! Stationen der Judenverfolgung im Nationalsozialismus. Eine PowerPointPräsentation leichter Sprache für Menschen von 9 bis 99
<http://www.imdialog-shop.org/pp-immerschlimmer>

Die Nacht, in der die Synagogen brannten. Eine PowerPointPräsentation leichter Sprache für Menschen von 9 bis 99
<http://www.imdialog-shop.org/pp-pogromnacht>

Materialien zum Thema Gedenken
<http://www.imdialog.org/halle2019/material.html>

Gehe hin und lerne!
<http://www.imdialog-shop.org/gehehin>

Ausstellung zum Leihen:
Ein langer Irrweg. Ein weiter Weg der Umkehr.
Vom christlichen Antijudaismus zu einem erneuerten Verhältnis zum Judentum
<http://www.umkehr.imdialog.org/>

Zusammengestellt von Hans-Georg Vorndran für

ImDialog, Evang. Arbeitskreis für das christlich-jüdische Gespräch in Hessen und Nassau
www.imdialog.org/bzw

